

Die ersten Klassen schauten sich in der Europawoche Deutschland und die Nachbarländern Schweiz, Frankreich und die Niederlande an. Neben der allgemeinen Länderkunde erfuhren die Kinder spannende Besonderheiten der einzelnen Gebiete.

Die Klasse 1a befasste sich genauer mit den Niederlanden. Es wurden die Grachtenhäuser betrachtet, versucht Niederländisch zu verstehen und eigene Holzschuhe designt. Die typische Spezialität „Stroopwafel“ wurde selbst hergestellt. Als gemeinsames Projekt mit den anderen 1. Klassen wurden Tulpenwiesen gebastelt.



Spezialisten für Frankreich wurde die Kinder der Klasse 1b. Die Hauptstadt Paris wurde genauer betrachtet. Außerdem forschten die Kinder, welche französischen Worte im deutschen Wortschatz zu finden sind. Zudem wurde der französische Comic von Asterix und Obelix kennengelernt und als Projekt mit allen das Spiel Bilboquet gebastelt. Als Abschlussprojekt wurde ein Plakat erstellt.